

KLUB-LINIE

CLUB-LINE

Grundstufe | *Primary School*

2025/2026

Klasse 1. - 2.
Grades 1. - 2.



Klax **Schule** | Klax **School**

Plan | Schedule

Neumannstr. 98 b/c | 15:15 -16:15 | 16:15 – 17:15

	Montag <i>Monday</i>	Dienstag <i>Tuesday</i>	Mittwoch <i>Wednesday</i>	Donnerstag <i>Thursday</i>
15:15 – 16:15	<u>Stop Motion</u> bilingual Martina Nußbaum	<u>Textil-Fantasie</u> <i>Textile Fantasy</i> Gudula Polze	<u>Tanzgeschichten 1</u> <i>Moving Stories</i> Giulia Amici	<u>Forschen & Erfinden 1</u> <i>Explore & Invent 2</i> bilingual Alice Baillaud
<i>(60 Min)</i>	<u>Yoga 1</u> Sabine Kantorowicz			<u>Coding</u> Marco Srajer
16:15 – 17:15	<u>Yoga 2</u> Sabine Kantorowicz	<u>Fußball</u> <i>Football</i> SV Empor Fußball Berlin e.V.	<u>Tanzgeschichten 2</u> <i>Moving Stories</i> Giulia Amici	<u>Forschen & Erfinden 2</u> <i>Explore & Invent 2</i> bilingual Alice Baillaud
<i>(60 Min)</i>	<u>Zeichnen & Malen</u> bilingual <i>Drawing & Painting</i> Martina Nußbaum	<u>Müllschätze</u> <i>Trash Treasures</i> Gudula Polze	<u>Malen & Plastizieren</u> bilingual <i>Painting & Sculpting</i> Paola Martínez Gamez	<u>Maker</u> Marco Srajer

Index

Klubs von A-Z

Clubs from A-Z

Klicke auf den Titel und gehe direkt zur Beschreibung

Click on the title and go directly to the description

<u>Coding</u>	4
<u>Forschen & Erfinden <i>Explore & Invent</i></u> ^{Bilingual}	4
<u>Fußball / <i>Football</i></u>	5
<u>Maker</u>	5
<u>Malen & Plastizieren <i>Painting & Sculpting</i></u> ^{Bilingual}	6
<u>Müllschätze <i>Trash Treasures</i></u>	6
<u>Stop Motion</u> ^{Bilingual}	7
<u>Tanzgeschichten <i>Moving Stories</i></u>	7
<u>Textil-Fantasie <i>Textile Fantasy</i></u>	8
<u>Yoga</u>	8
<u>Zeichnen & Malen <i>Drawing & Painting</i></u> ^{Bilingual}	9

Unsere Klubs | *Our Clubs*

Coding

Donnerstag | Thursday | 15:15 – 16:15

Marco Srajer

Teilnehmende | Participants: max. 10

Willst du entdecken, wie Computer und Roboter „denken“? In diesem Coding-Klub steigen wir spielerisch in die Welt des Programmierens ein. Du lernst, was ein Programm, ein Befehl, eine Eingabe oder eine Schleife ist, und bekommst viel Freiheit, mit blockbasierter visueller Programmiersprache (z. B. Scratch) und programmierbaren Robotern (BBots, Bluebots, Dash & Dot) zu experimentieren. Starte dein Codingabenteuer hier!

Do you want to discover how computers and robots “think”? In this Coding Club, we explore the world of programming in a playful way. You’ll learn what a program, a command, an input, or a loop is, and get plenty of freedom to experiment with block-based visual programming (e.g., Scratch) and programmable robots (BBots, Bluebots, Dash & Dot). Start your coding adventure here!

Forschen & Erfinden | *Explore & Invent* ^{Bilingual}

Donnerstag | Thursday | 15:15 – 16:15 & 16:15 – 17:15

Alice Baillaud

Teilnehmende | Participants: max. 10

Du bist neugierig, fantasievoll und liebst Tiere, Pflanzen, Naturkräfte und Weltraum? In diesem Klub stellen wir Fragen zu spannenden Naturphänomenen und Lebewesen, die uns zum Staunen bringen. Wir beobachten, forschen und setzen unsere Entdeckungen in kleine Kunstprojekte um. Hier wird die Welt zum Experiment – bist du dabei?

Are you curious, imaginative, and love animals, plants, nature, and space? In this club, we ask questions about exciting natural phenomena and living things that amaze us. We observe, explore, and turn our discoveries into small art projects. Here, the world becomes our laboratory – are you in?

Fußball / Football

Dienstag | Tuesday | 16:15 – 17:15

SV Empor Fußball Berlin e. V.

Teilnehmende | Participants: 12

Du hast Freude an Bewegung und spielst gern im Team? Komm zum Fußball-Klub! Das Schulfußballprojekt des SV Empor Berlin möchte Kinder für Sport begeistern und ihnen mehr Bewegung ermöglichen. In Gruppen erleben wir Spaß am Fußball, üben mit kleinen Spielen und lernen, wie wichtig Fairplay und Gemeinschaft im Sport sind.

You enjoy being active and playing in a team? Join the Football Club! The school football project of SV Empor Berlin wants to inspire children to love sports and give them more chances to be active. In groups we have fun with football, play small games, and learn how important fair play and teamwork are in sports.

Maker

Donnerstag | Thursday | 16:15 – 17:15

Marco Srajer

Teilnehmende | Participants: max. 10

Magst du bauen, entdecken und deine eigenen Ideen umsetzen? In diesem Makerklub gestaltest du Projekte wie eine Taschenlampe oder einen Mini-Roboter, die du mit nach Hause nehmen darfst. Wir lernen den Umgang mit Batterien, Heißklebepistole, Klebeband und Taschenmesser, üben technische und handwerkliche Fähigkeiten und gehen Herausforderungen an. Probier's aus und löse Probleme auf deine eigene Art!

Do you like building, exploring, and bringing your own ideas to life? In this Maker Club, you create projects like a flashlight or a mini robot that you can take home. We learn how to use batteries, glue guns, tape, and pocket knives, practice technical and hands-on skills, and tackle challenges. Give it a try and solve problems in your own way!

Malen & Plastizieren | *Painting & Sculpting* ^{Bilingual}

Mittwoch | Wednesday | 16:15 – 17:15

Paola Martínez Gamez

Teilnehmende | Participants: max. 10

Liebst du es, zu malen, zu formen und mit deinen Händen kreativ zu sein? In diesem spielerischen Kunstclub entdecken wir Farben, Strukturen und Formen beim Malen und Plastizieren. Mit Ton, Pinseln und sogar deinen Fingern bringst du deine Ideen zum Leben. Gemeinsam erleben wir die Freude, wie Fantasie zu echter Kunst wird!

Hinweis: Die Unterrichtssprache in diesem Klub ist Englisch.

Do you love painting, shaping, and getting creative with your hands? In this playful art club, we explore colors, textures, and forms through painting and sculpting. Using clay, brushes, and even your fingers, you'll bring your ideas to life. Together, we'll enjoy the joy of turning imagination into real art!

Müllschätze | *Trash Treasures*

Dienstag | Tuesday | 16:15 – 17:15

Gudula Polze

Teilnehmende | Participants: 10

Hast du Lust, aus alten Dingen tolle neue Sachen zu machen? In diesem Klub basteln wir mit allem, was andere vielleicht wegwerfen würden: Knöpfe, Stoffreste, Karton, Dosen, Leere Verpackungen, Fundstücke aus der Natur – alles kann verwandelt werden! Mit Schere, Kleber, Tacker und viel Neugier gestalten fantasievolle Kunstwerke, nützliche Gegenstände und individuellen Schmuck. So entdecken wir gemeinsam einen Schatz voller kreativer Möglichkeiten.

Do you want to turn old things into amazing new creations? In this club, we craft with everything others might throw away: buttons, fabric scraps, cardboard, cans, empty packaging, and treasures from nature – everything can be transformed! With scissors, glue, a stapler, and lots of curiosity, we create imaginative artworks, useful objects, and unique jewelry. Together, we discover a treasure full of creative possibilities.

Stop Motion ^{Bilingual}

Montag | Monday | 15:15 – 16:15

Martina Nußbaum

Teilnehmende | Participants: 10

Willst du deine eigenen Geschichten zum Leben erwecken? In diesem Klub lernst du wie du spannende Stop-Motion-Filme drehst. Mit Knete, Papier, Farbe und Buntstiften bastelst du coole Figuren und bunte Kulissen. Auf dem iPad probierst du lustige Techniken aus und kannst deine Filme mit Geräuschen und Musik richtig lebendig machen. Abenteuer garantiert!

Do you want to bring your own stories to life? In this club, you'll learn how to create exciting stop-motion films. Using clay, paper, paint, and colored pencils, you'll craft fun characters and colorful sets. On the iPad, you can try out playful techniques and make your movies come alive with sounds and music. Adventure guaranteed!

Tanzgeschichten | *Moving Stories*

Mittwoch | Wednesday | 15:16 – 16:15 & 16:15 – 17:15

Giulia Amici

Teilnehmende | Participants: max. 10

Du liebst Geschichten und Tanzen? In diesem Klub springen wir durch Tanz und Musik in spannende Geschichtenwelten. Wir übernehmen Rollen, spüren Gefühle und entdecken neue Arten, uns zu bewegen. Du darfst deine eigenen Ideen ausprobieren und deine Lieblingsgeschichten zum Leben bringen. So machen wir unsere eigenen fantasievollen Tanzgeschichten.

Do you love stories and dancing? In this club, we jump into exciting story worlds through dance and music. We take on roles, explore feelings, and discover new ways to move. You can try out your own ideas and bring your favorite stories to life. Together, we create our own imaginative moving stories.

Textil-Fantasie | *Textile Fantasy*

Dienstag | Tuesday | 15:15 – 16:15

Gudula Polze

Teilnehmende | Participants: 10

Willst du tolle Dinge aus Stoff gestalten? In diesem Klub basteln wir die fantastischsten Sachen, zum Beispiel Kuscheltiere, Fingerpuppen, Filztierchen, Schatzbeutel oder Bommeln. Du darfst verschiedene Handarbeitstechniken ausprobieren – Sticken, Weben, Häkeln und Nähen (ohne Maschine). Der Spaß daran, etwas Eigenes zu erschaffen, steht immer im Mittelpunkt. Deiner Fantasie sind keine Grenzen gesetzt!

Do you want to create amazing things out of fabric? In this club, we make all sorts of fantastic items, like stuffed animals, finger puppets, felt creatures, treasure bags, and pom-poms. You can try out different handcraft techniques – stitching, weaving, crocheting, and sewing (without a machine). It is all about having fun while making your own creations. There are no limits to your imagination!

Yoga

Montag | Monday | 15:15 – 16:15 & 16:15 – 17:15

Sabine Kantorowicz

Teilnehmende | Participants: max. 8

Hast du Lust, neue Bewegungen auszuprobieren, die dir helfen, zur Ruhe zu kommen?

Im Yogaklub machen wir lustige Tierposen, dehnen und strecken uns spielerisch und entdecken dabei, wie unsere Atmung funktioniert. Du übst, dich besser zu konzentrieren, und machst deinen Körper stark und beweglich.

Do you want to try new movements that help you find your calm? In the Yoga club, we do fun animal poses, stretch and move playfully, and discover how our breathing works. You'll improve your focus and make your body strong and flexible.

Zeichnen & Malen | *Drawing & Painting* ^{Bilingual}

Montag | Monday | 16:15 – 17:15

Martina Nußbaum

Teilnehmende | Participants: 10

Magst du zeichnen und malen? In diesem Kurs kannst du mit Buntstiften, Pinseln, Aquarell und Acryl experimentieren. Wir üben Grundlagen, probieren kreative Techniken aus und lassen uns von berühmten Künstlerinnen und Künstlern inspirieren. Lass deine Fantasie auf dem Papier lebendig werden!

Do you like drawing and painting? In this course you can experiment with colored pencils, brushes, watercolors, and acrylics. We'll practice the basics, try out creative techniques, and get inspired by famous artists. Let your imagination come alive on paper!